

# LA PRIVATISATION DE LA POSTE : C'EST NON !



La votation citoyenne contre la privatisation de la Poste a été un succès. Elle a montré qu'il était possible de se mobiliser tous ensemble contre la politique de casse de Sarkozy. Plus de 2,3 millions de votants et un résultat sans appel. Plus de 90% des électeurs disent NON au projet de loi transformant le statut de la Poste et ouvrant son capital, NON à sa privatisation.

## Après la votation, la mobilisation continue !

Sentant le danger, les acolytes de Sarkozy ont dénoncé la légitimité du vote. Pas facile pourtant de faire disparaître 2,3 millions de voix. Mais si le gouvernement veut vraiment connaître l'avis de la population, eh bien qu'il organise un référendum !

Ce que nous continuons d'exiger avec le Comité national pour la défense de la Poste (regroupant plus de 60 organisations syndicales, politiques, associatives). Le Comité appelle à faire du 31 octobre au 7 novembre une semaine de mobilisation contre la privatisation, pour le développement du service public postal et l'organisation d'un référendum : interpellations des parlementaires, cartes pétitions adressées à Sarkozy, rassemblements devant les bureaux de Poste associant population, élus et postiers, et tout particulièrement le samedi 31 octobre.

Si le gouvernement persiste dans son projet contre la volonté populaire, le mouvement devra encore s'amplifier. Par la grève des postiers, par des manifestations, par une grande montée nationale à Paris rassemblant salariés et usagers.

## Tous ensemble, on peut infliger une défaite à Sarkozy !

La votation citoyenne, c'est aussi le succès de l'unité d'action qui s'est réalisée entre organisations et militants autour de cette campagne contre la privatisation, au sein de comités locaux et départementaux. Il est de la responsabilité de toute la gauche syndicale, associative et politique de donner une suite à ce premier succès. Pour empêcher la privatisation de la poste, mais aussi sur bien d'autres terrains.

Car c'est sur tous les terrains que portent les attaques de Sarkozy et des patrons qui veulent nous faire payer leur crise : la crise du capitalisme. Le succès de la votation exprime à nouveau le profond rejet populaire de toute cette politique antisociale qui liquide les services publics, casse la protection sociale, bafoue les droits démocratiques, détruit les emplois, pousse à la misère, aux suicides...

Pour faire reculer pouvoir et patronat, nous avons besoin de revendications claires, d'unité et de puissantes et vastes mobilisations à la hauteur des enjeux : manifestation nationale, convergence des luttes, grève générale...

**POUR GAGNER, ON A BESOIN DE LA MOBILISATION DE TOUS. ON A BESOIN AUSSI D'UNE VRAIE GAUCHE DE LUTTE CAPABLE D'OFFRIR UNE ALTERNATIVE POLITIQUE À LA CRISE DE LA SOCIÉTÉ CAPITALISTE, EN PRENANT DES MESURES ROMPANT RADICALEMENT AVEC CETTE SOCIÉTÉ INÉGALITAIRE. CE SONT LES OBJECTIFS DU NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE.**

## Pour prendre contact:

Envoyez vos coordonnées à NPA 66 - 16, rue des Commères, 66000 Perpignan - 06 16 50 80 70 - npa66@yahoo.fr

Nom:

Adresse:

Tel:

Mail:

